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Il giorno martedì 25 gennaio 2022 alle ore 15,30, in seduta ordinaria (in presenza) e in modalità 

remoto (videoconferenza ), si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere dei seguenti punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione programma annuale 2022; 

 

Risultano presenti: 

Il dirigente scolastico, prof. Taibi Giovanni; i rappresentanti dei docenti Belfiore Aurelio Antonio,, 

Cascio Rita Maria, Conte Fabiola, Guagliardo M. C., Lombardo Domingo, ; i rappresentanti  ATA 

Messina Nicolina, Salemi S. M.; i rappresentanti dei genitori Canale M. L.,  Giambona L.,   Manzella 

Rosalia, Panno F., Scardina M.. 

 

Risultano assenti:  i rappresentanti dei docenti: Calì Bartolomeo (giust.), Greco Giuseppa (giust.), 

Oliveri M. C. (giust.); i rappresentanti dei genitori: Ditta C. C., Lo Coco M. Concetta. 

 

Accertato il numero legale e aperta la seduta, il Presidente, signora Manzella, invita i convenuti in 

modalità remoto ad esprimere nella chat di meet, durante le necessarie consultazioni di voto si/no,  

soltanto l’eventuale parere negativo. Prende la parola il DS che ricorda ai presenti che il Programma 

Annuale è stato allegato alla convocazione della presente seduta. Il DS propone inoltre di aggiungere 

all’ordine del giorno i seguenti punti: 

 

3.  Adesione all’avviso PON “Azione 50635 del 27/12/2021. Fesr realtà europea. Realizzazione di 

ambienti e laboratori per l'educazione e la formazione alls transizione ecologica 13.1.3  edugreen 

laboratori sostenibilità primo ciclo” 

4. modifiche al regolamento indirizzo musicale 

 

Il Presidente mette ai voti la proposta del DS. Non essendoci obiezioni l’ordine del giorno viene 

integrato con i suddetti punti 3 e 4. 

 

   

I. Approvazione verbale seduta precedente. Presa la parola il Presidente chiede ai presenti di 

esprimersi in merito al verbale della seduta precedente già pubblicato nel sito della scuola. 

Non essendo pervenute obiezioni il Consiglio approva all’unanimità. Il Presidente invita 

quindi il DS ad introdurre i successivi punti all’ordine del giorno 

 

II. Approvazione programma annuale 2022.  Presa la parola il Dirigente informa la rinnovata 

compagine del Consiglio che uno dei suoi compiti è quello valutare ed eventualmente 

approvare il nuovo programma annuale. Per agevolarne la comprensione e la successiva 

discussione, il dirigente ricorda di aver reso disponibile in allegato sia la  documentazione 

programmatica relativa all’esercizio finanziario del 2022 che la propria relazione di 
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accompagnamento comprensiva del parere espresso dalla Giunta Esecutiva. Il DS inoltre 

invita il D.S.G.A., dott. Allegra, a partecipare ai lavori della seduta per aiutarlo ad illustrare 

più dettagliatamente i contenuti del suddetto Programma. Sentiti il Dirigente e il puntuale 

resoconto del DSGA, il Consiglio d’Istituto, visto il Programma Annuale 2022, le relative 

schede di attività e progetto,  vista la  relazione predisposta dal  Dirigente Scolastico circa gli 

obiettivi da realizzare e la destinazione delle risorse in coerenza con le attività previste nel 

piano dell’Offerta formativa triennale (PTOF), visto il parere favorevole della  G. E. 

predispone all’unanimità di approvare il programma annuale 2022, che pareggia ad un 

importo di Euro 458.871,04 senza alcuna riserva, con delibera n. 21. 

 

III. Adesione all’avviso PON “Azione 50635 del 27/12/2021. Fesr realtà europea. 

Realizzazione di ambienti e laboratori per l'educazione e la formazione alls transizione 

ecologica 13.1.3  edugreen laboratori sostenibilità primo ciclo”. Presa la parola, il DS 

informa i presenti che lo scorso 27 dicembre, il Ministero dell’Istruzione ha pubblicato 

l’avviso finalizzato alla realizzazione di spazi e laboratori per l’educazione e la formazione 

alla transizione ecologica. Il provvedimento si articola in due azioni: quella che ci riguarda è 

la prima azione “Edugreen: laboratori di sostenibilità per il primo ciclo” che prevede 

l’allestimento di giardini e orti didattici, innovativi e sostenibili, all’interno di uno o più plessi 

delle istituzioni scolastiche del primo ciclo (euro 25.000 di cui 17.500 per l’acquisto dei 

materiali necessari). I giardini didattici consentono di poter apprendere in modo cooperativo, 

assumendo responsabilità di cura nei confronti dell’ambiente e dell’ecosistema, con impatti 

emotivi positivi e gratificanti. La cura di questi spazi scolastici può, altresì, favorire anche il 

coinvolgimento dei genitori e dei volontari, rafforzando il ruolo della scuola nella comunità. 

Le candidature dovranno essere presentate esclusivamente online, sul portale del sito dedicato 

al PON “Per la Scuola” 2014-2020 con scadenza 31 gennaio. Prende la parola il Presidente 

che invita i presenti a esprimersi in merito. Non essendoci pareri contrari l’adesione al 

suddetto avviso PON viene approvata all’unanimità con delibera n. 22. Prende nuovamente la 

parola il DS per informare la componente genitori dell’arrivo imminente degli strumenti 

musicali da dare in comodato d’uso ad alcuni alunni dell’indirizzo musicale. Non essendoci 

ulteriori argomenti, esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, redatto il presente verbale, la 

seduta si chiude alle ore 16,30. 

IV. Intergrazione art. 5 del Regolamento indirizzo musicale: Compilazione delle graduatorie e 

formazione delle classi di Strumento A parità di punteggio, gli alunni saranno inseriti 

nell’elenco considerando la data di nascita, partendo dal più giovane. Per l’ammissione, 

invece si darà priorità alla preferenza dello strumento musicale indicato dall’alunno in fase di 

iscrizione, così da poter coniugare la richiesta dell’alunno/a e le esigenze organizzative 

relative al completamento della formazione della classe di indirizzo. Qualora dovesse 

coincidere anche l’ordine di preferenza degli strumenti, sarà ammesso l’alunno/a più giovane. 

 

 

 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                          IL PRESIDENTE 

Prof. Aurelio Antonio Belfiore          Sig.ra  Manzella Rosalia 
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